

# hari ini

## IPJT Banyumas Lakukan Rakor Rutin Bulanan

Narsono Son - [PASIRWETAN.HARIINI.CO.ID](mailto:PASIRWETAN.HARIINI.CO.ID)

Oct 15, 2023 - 20:34



*Pelaksanaan Rapat Koordinasi Pengurus Sekretariat Bersama Insan Pers Jawa Tengah Dewan Pimpinan Cabang Kabupaten Banyumas*

BANYUMAS - Pengurus Sekretariat Bersama Insan Pers Jawa Tengah (Sekber IPJT) Dewan Pimpinan Cabang Kabupaten Banyumas, Mengadakan kegiatan Rapat Koordinasi Rutin setiap Bulan.

Adapun Kegiatan dilakukan Rumah kediaman Atik di Desa Pasir Wetan,

Kecamatan Karanglewas, Kabupaten Banyumas, Minggu Siang (15/10/2023).



Dalam kegiatan dibuka oleh Bendahara DPC IPJT Kabupaten Banyumas, Sigit Purnomo menyampaikan bahwa, DPC Insan Pers Jawa Tengah, Pada Bulan November akan berkirim surat ke Tiga Instansi Pemerintah yang Ada di Kabupaten Banyumas.

"Rencananya Pada Bulan November Kita Akan melakukan Audiensi kembali ke Sejumlah Instansi Pemerintah Banyumas, mohon Para pengurus IPJT DPC Banyumas untuk mempersiapkan diri," Ungkapnya.

Pada kegiatan Rapat Koordinasi tersebut Dihadiri Jurnalis dari Awak media Indonesia Satu, Jawapes, Media Nasional, Kabar Ekspres, Suara KPK, Kabar Daerah, Bela Negara News dan lainnya.

Adapun senada dengan Bendahara, Ketua DPC Banyumas, Aris Sutijono Mengatakan Untuk kegiatan Audiensi yang akan dilaksanakan pada bulan November nanti akan ada 3 Instansi.

"Mudah-mudahan Kegiatan Audiensi yang akan kita jadwal atau agendakan dapat berjalan dengan Lancar, Sesuai Harapan yang Diinginkan," Tuturnya.

Lebih lanjut, Disisi lain Kegiatan Rutin bulanan yang diselenggarakan IPJT DPC Banyumas, Juga membahas sejumlah kejadian yang menimpa Rekan IPJT Purbalingga terkait Adanya Dugaan Penganiayaan dan Intimidasi dari Oknum Guru SD.

"Saya Berpesan kepada semua Rekan Anggota IPJT Kabupaten Banyumas Agar Berhati-hati atau waspada dalam menjalankan tugas, tetap Bekerja sesuai

Tupoksi Wartawan atau Jurnalis (Kode Etik Jurnalistik) Kita Doakan Saja Rekan Kita yang sedang Bermasalah cepat terselesaikan," Tambahnya.

(N.Son)